



LA TROMPETTE

Poutine revendique sa victoire à Bakhmout

- Peter van Halteren
- [24/05/2023](#)

Le 20 mai, le président russe Vladimir Poutine a remporté sa première victoire sur le champ de bataille depuis un an en s'emparant de Bakhmout, en Ukraine. Poutine a félicité le groupe Wagner ainsi que l'armée régulière russe pour la conquête de la ville dans ce qui était la bataille la plus longue et la plus sanglante de la guerre.

Je félicite les détachements d'assaut Wagner ainsi que tous les militaires des forces armées russes qui leur ont apporté le soutien nécessaire et la couverture des flancs. Tous ceux qui se sont distingués recevront des récompenses d'État.
—Vladimir Poutine

Evgeny Prigozhin n'a attribué qu'à son propre groupe Wagner le mérite d'avoir pris le contrôle total de Bakhmout. Dans une vidéo, il a qualifié l'opération de 224 jours de « hachoir à viande de Bakhmout » et a affirmé que la victoire était uniquement due aux combats du groupe militaire privé Wagner, sans aucune aide des troupes russes officielles.

Watch: The head of Russia's [#Wagner](#) mercenary group, Yevgeny Prigozhin, claims full control of the Ukrainian City of [#Bakhmut](#). <https://t.co/RcKO7LY0XB> pic.twitter.com/T0DYxV17F2

— Al Arabiya English (@AlArabiya_Eng) [May 21, 2023](#)

Alors que les propagandistes russes ont commencé à célébrer « l'une des plus grandes victoires du 21^e siècle », l'Ukraine a nié la chute de Bakhmout.

Lors du sommet du G-7 à Hiroshima, au Japon, le président ukrainien Volodymyr Zelenskyy a nié que les forces russes s'étaient emparées de Bakhmout, qu'il s'était auparavant engagé à défendre à tout prix. « Elles sont à Bakhmout, mais Bakhmout n'est pas occupé par les forces russes », a-t-il déclaré.

Zelenskyy a ensuite comparé la dévastation de la ville à la destruction d'Hiroshima après le largage de bombes atomiques par les États-Unis en 1945.

Les photos d'Hiroshima me rappellent Bakhmout. Il n'y a absolument rien de vivant.
—Volodymyr Zelenskyy

Les analystes l'ont également comparée à la bataille de Stalingrad, l'une des batailles les plus sanglantes de la Seconde Guerre mondiale entre les soldats soviétiques et nazis. Bien que le nombre exact de victimes soit très incertain, les deux camps ont perdu des milliers de personnes. Les Russes hissent désormais un drapeau sur une ville totalement détruite, qui n'a d'autre valeur que symbolique.

Extensive destruction in Bakhmut is visible in new satellite imagery from [@Maxar](#).

These images show what areas of the city looked a year ago, and how they appear today. This area is in the western part of the city (48.592, 37.965) pic.twitter.com/b9qXiKba41

— Brady Africk (@bradyafr) [May 17, 2023](#)

La Trompette dit : La victoire revendiquée par Poutine à Bakhmout montre que la guerre fait toujours rage et que Poutine reste farouchement déterminé à conquérir entièrement l'Ukraine, quel qu'en soit le prix. En fin de compte, la *Trompette* s'attend à ce que la Russie l'emporte surtout en raison du rôle de Poutine dans la prophétie biblique.

Dans sa brochure [Le « prince de Russie » prophétisé](#), le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, écrit : « Votre Bible prophétise qu'il sera probablement responsable de plus de morts que n'importe quel autre dirigeant dans l'histoire de l'homme ! La guerre de M. Poutine va mener directement au Second avènement du Christ. »